



週報

まるがめ

会員数 59名 出席者46名・欠席者11名・免除会員3名
 欠席者 秋山恒・有家・麻田・福田・和泉享・眞鍋・松山・中西
 中野昌・橘・四宮-会員
 来訪者 豊田章二様(高松南RC)
 前々回出席率 80.70%(12/1)

MARUGAME ROTARY CLUB WEEKLY

会長 山内 孝茂
 幹事 谷本 順三
 会報委員長 稲田 達典

お知らせ

- ◆ 12月のプログラム
 - 1 (No.1)-年次総会
 - 8 (No.2)-客 話
 - 15 (No.3)-クラブフォーラム
 - 22 (No.4)-忘年家族会
- ◆ 他RC例会変更
 - 坂出東 12/21 夜間例会
 - 丸亀東 12/20クリスマス家族会
 - 善通寺 12/7→12/4家族会
 - 12/28 休会

- ◆ ニコニコBOX;
 - 米山奨学生 ゲンティーハーフウンさんをお迎えして
 秋山憲夫君
 ゲンティーハーフウンさんと豊田章二様をお迎えして
 後藤君
 素晴らしいゲストをお迎えして
 山内孝茂君

<ニコニコ会計累計/¥292,000>

- ◆ がんばるBOX;
 - 出席できなくて
 林君 天野君
 早退します
 馬場君

<がんばる会計累積/¥ 187,000>

例会場・事務局 丸亀市塩飽町50-3 丸亀プラザホテル内

■会長挨拶

先日世界を変えるテクノロジーの記事を読んでいましたら、興味深い内容がありました。次世代手術支援ロボットです。ロボットの力を借りて手術の安全性や治療効果を高め、患者の負担を減らす内視鏡を使ったロボットです。私は起業前に東京の電機メーカーのNC(数値制御)という部門で仕事をしておりました。今の産業用ロボットの先駆けでした。当時の競合会社がファナックでこの会社は世界に躍進すると確信していました。先程の手術支援ロボットですが、産業用ロボットと医療機器メーカーが共同で開発、既存のロボット(ダヴィンチ)を凌駕し、低価格でデータ解析をし、執刀医に感覚までフィードバックできる優れものだそうです。

このように日進月歩している中、私共の業種は衰退産業に名を連ねられてしましました。視点を変え、新たな展開を見出していくイノベーションの必要があると実感しています。

■委員会報告

- ①川原親睦委員長より、忘年家族会プレゼント交換について

■例会事業; クラブフォーラム; 米山記念事業委員会 後藤米山記念事業委員長

米山記念奨学会とは、海外からの学生の勉学を支援し日本のよき理解者として母国に帰った時によき指導者となつてもらうための基金です。寄付金は、クラブ負担の普通寄付と個人負担の特別寄付金があります。特別寄付金は公益財団法人の寄付金としての控除もありますので、機会がありましたらよろしくお願ひいたします。



ゲンティーハーフウン様

私は今香川大学経済学部経営システム学科4回生です。2009年に来日、日本語学校へ2013年から香川大学に入学し2015年から2年間米山記念奨学生となりました。

私の生まれはベトナムで、飛行機で5時間、首都はハノイです。面積は日本と変わらず32万km²南北に1650km、人口は去年9340万人でしたが、1年で100万人ほど増えて9440万人になっています。人口の86%がキン民族でその他53の少数民族で構成されています。南北に長いので北部のハノイでは四季があり、山間部では雪も降ります。南部のホーチミンは乾季と雨季があり平均気温は25°Cと熱帯地方となります。



ベトナムにとって日本は最大のODA(政府開発援助)国で交通インフラの整備やハノイ、ホーチミンの空港などを援助してもらっています。現在海外からの出店も多く、イオンやZARA(オープン日2500万売上)など出店時には人だかりができます。平均月収が15000~20000なのですが、平均年齢が28歳と若い世代が多く、消費マインドが高いと考えられます。機会がありましたらぜひ、ベトナムに来てみてください。

また卒業後は、大阪での就職が決まっていまして、主に貿易と外国人技能実習制度に携わります。外国人技能実習制度で今後注目なのが介護の分野です。11月18日に容認されて、今後介護の分野に外国人が携わることもあると思います。皆様も温かく迎え入れてください。

簡単ではありますが、今日はありがとうございました。